

Genossinnen und Genossen! Von den Delegierten mit beschließender Stimme sind 684 Frauen, das sind gleich 28,6 Prozent.

Die großen Leistungen der Genossinnen und Genossen Delegierten beim Aufbau und der Verteidigung unseres Staates, bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik widerspiegeln sich nicht zuletzt darin, daß 2073 Delegierte mit beschließender Stimme mit staatlichen Auszeichnungen geehrt wurden. Unter ihnen befinden sich 90 Träger des Karl-Marx-Ordens, und weitere 1056 wurden mit Vaterländischen Verdienstorden ausgezeichnet.

3 Delegierte sind Träger des Titels „Held der DDR“,

119 Delegierte Träger des Titels „Held der Arbeit“,

57 Nationalpreisträger und

275 Delegierte Träger des Ordens „Banner der Arbeit“.

Von den Genossinnen und Genossen Delegierten mit beratender Stimme sind 100 Träger hoher staatlicher Auszeichnungen.

Genossinnen und Genossen! Die Zusammensetzung der Delegierten unseres IX. Parteitag unterstreicht die Feststellung des Rechenschaftsberichtes, daß sich in Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitag in der Partei ein großer politisch-ideologischer und organisatorischer Reifeprozess vollzogen hat und die Kampfkraft der Partei weiter erhöht werden konnte.

Die Mandatsprüfungskommission stellt an den IX. Parteitag den Antrag, die Mandate von 2380 Delegierten anzuerkennen und den Bericht der Mandatsprüfungskommission zu bestätigen. (Starker Beifall.)

Tagungsleiter Werner Lamberz: Wir danken der Mandatsprüfungskommission für ihren Bericht. Gibt es zu dem Bericht von den Delegierten noch Bemerkungen oder werden Anfragen gestellt? - Das ist nicht der Fall. Wir können also darüber abstimmen. Wer dem Bericht der Mandatsprüfungskommission die Zustimmung gibt, den bitte ich um das Zeichen mit der Delegiertenkarte. - Danke. Gegenprobe. - Gibt es Stimmenthaltungen dazu? - Das ist nicht der Fall. Somit ist der Bericht der Mandatsprüfungskommission vom IX. Parteitag einstimmig bestätigt worden. (Starker Beifall.)

Das Wort zur Begrüßungsansprache an den IX. Parteitag erhält das Mitglied der Politischen Kommission des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Chiles, Genosse Volodia Teitelboim. (Unter dem anhaltenden, herzlichen Beifall der Anwesenden, die sich von ihren Plätzen erhoben haben, begibt sich Genosse Teitelboim an das Rednerpult.)